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ABSTRAKSI 

Aryaputri, Aurelia Noer, 2022. Analisis Perbandingan Watak dan Wujud Moral 

dalam Dongeng Aschenputtel dan Ande-Ande Lumut. Bandung. Skripsi pada 

Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas Pendidikan Bahasa dan 

Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 
 

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui persamaan dan perbedaan yang terdapat 

dalam dongeng Aschenputtel dan Ande-Ande Lumut, salah satunya watak serta wujud 

moral. Pesan moral yang terkandung dalam dongeng dapat dijadikan sebagai 

pembelajaran bagi kehidupan. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

mendeskripsikan pesan moral yang terkandung, serta mendeskripsikan persamaan dan 

perbedaan yang terdapat dalam kedua dongeng. Metode penelitian yang digunakan 

adalah metode deskriptif kualitatif dan pendekatan penelitian objektif dengan metode 

sastra bandingan. Tahapan analisis data dalam penelitian ini adalah mencatat data yang 

menunjukkan persamaan dan perbedaan, mengklasifikasikan data sesuai jenisnya, dan 

membuat perbandingan dalam bentuk tabel, lalu dideskripsikan untuk ditarik 

kesimpulan berdasarkan data yang telah dianalisis. Berdasarkan hasil analisis data pada 

penelitian ini dapat dideskripsikan bahwa 1) pesan moral yang terdapat dalam dongeng 

Aschenputtel yaitu moral baik dan moral buruk. 2) dalam dongeng Ande-Ande Lumut 

terkandung pesan moral baik dan moral buruk. 3) dalam kedua dongeng tersebut 

terdapat persamaan dan perbedaan watak pada beberapa tokoh. Sementara itu, terdapat 

wujud moral pada kedua dongeng, yaitu nilai moralitas dengan diri sendiri, dengan 

sesama manusia dan dengan Tuhan. Perbedaan wujud moral terdapat pada nilai 

moralitas dengan alam. Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan bahwa 

kedua dongeng tersebut memiliki perbedaan dalam aspek budaya. 
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KURZFASSUNG 

Aryaputri, Aurelia Noer, 2022. Analyse der Vergleiche der Charakterisierung und 

der moralischen Lehre in dem Märchen ,,Aschenputtel” und ,,Ande-Ande Lumut”. 

Bandung. Die Abschlussarbeit an der Deutschabteilung der Fakultät für Sprach- 

und Literaturpädagogik. Pädagogische Universität Indonesiens. 
 

 

Diese Untersuchung wurde durchgeführt, um die Gemeinsamkeiten und Unterschiede 

im Bereich der Charakterisierung und der moralischen Lehre in dem Märchen 

,,Aschenputtel” und ,,Ande-Ande Lumut” zu vergleichen. Die in den Märchen 

enthaltenen moralischen Botschaften können als Lektionen für das Leben genutzt 

werden. Der Zweck dieser Studie ist, die moralischen Botschaften sowie die 

Gemeinsamkeiten und Unterschiede der Märchen zu beschreiben. Die verwendete 

Untersuchungsmethode sind deskriptiv-qualitative Methode und objektiver 

Untersuchungsansatz mit vergleichender Literaturmethode. Die Phasen der 

Datenanalyse in dieser Untersuchung sind wie folgt: die Erfassung von Daten, die 

Gemeinsamkeiten und Unterschiede, die Zusammenstellung von Daten nach ihrer Art 

und der Vergleich in Tabellenform, die dann beschrieben werden, um 

Schlussfolgerungen auf der Grundlage der analysierten Daten zu ziehen. Basierend 

auf den Ergebnissen der Datenanalyse ist festzustellen, dass 1) die in den 

,,Aschenputtel”-Märchen enthaltenen moralischen Botschaften gute und schlechte 

Moral sind. 2) es im Märchen ,,Ande-Ande Lumut“ die gute und schlechte Moral 

umfasst. 3) In beiden Märchen gibt es Gemeinsamkeiten und Unterschiede in der 

Charakterisierung. Zugleich gibt es in beiden Märchen moralische Lehre, nämlich den 

Wert der Moral mit sich selbst, mit den Mitmenschen und mit Gott. Der Unterschied in 

der moralischen Lehre liegt im Wert der Moral gegenüber der Natur. Ausgehend von 

den Untersuchungsergebnissen kann man zusammenfassen, dass die beiden Märchen 

Unterschiede in den interkulturellen Aspekten aufweisen. 

 

Schlüsselwörter: Ande-Ande Lumut, Aschenputtel, Charakter, Märchen, Moral 

  



 
 

 
 

ABSTRACT 

Aryaputri, Aurelia Noer. 2022. Analysis of The Comparison of Characterization and 

The Moral Lesson in The Fairy Tale “Aschenputtel” and “Ande-Ande Lumut”. 

Bandung. Thesis in Department of German Language Education, Educational 

Faculty of Language and Literature. Indonesian University of Education. 

 

This research was conducted to find out the similarities and differences between the 

fairy tales “Aschenputtel” and “Ande-Ande Lumut”, one of which is the character and 

moral lesson. The moral messages contained in the fairy tales can be used as lessons 

for life. The purpose of this study is to describe the moral messages thus the similarities 

and differences between the two fairy tales. The research method used is a descriptive 

qualitative method and an objective research approach with comparative literature 

method. The stages of data analysis in this research are collecting data that have 

similarities and differences, compiling the data according to their types, and 

comparing them in tables, which are then described to draw conclusions based on the 

analyzed data. Based on the results of data analysis, it can be concluded that 1) The 

moral messages contained in “Aschenputtel” fairy tales are good and bad morals. 2) 

The moral messages contained in the “Ande-Ande Lumut” fairy tales are good and 

bad morals. 3) There are similarities and differences in characterization in both fairy 

tales. At the same time, there is a moral lesson in both fairy tales, namely the value of 

morality with oneself, with fellow human beings and with God. The difference in moral 

lesson lies in the value of morality towards nature. Based on the research results, 

analysis that the two fairy tales have differences in the intercultural aspects. 
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